

Alt Palancia: Isonomia organiza una charla para fomentar la presencia de mujeres en las carreras STEM

La Fundación Isonomia, junto con los Ayuntamientos de Jérica y Viver, han organizado una charla como parte de la campaña "Ingeniera... ¿por qué no?". Esta campaña tiene como objetivo la incorporación de mujeres en carreras universitarias relacionadas con las STEM (ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas), áreas educativas en las que predominan los hombres.

La charla que se llevará a cabo en el IES Alto Palancia el 4 de mayo estará enfocada en ingeniería, género y tecnología y será impartida por Vanessa Martínez, una ingeniera informática que trabaja en Nayar Systems. Además, el profesorado tendrá a su disposición materiales de sensibilización, audiovisuales y gráficos, así como una unidad didáctica destinada a mostrar que las ingenierías y las ciencias no son una opción exclusiva para los hombres.

La sensibilización sobre la presencia de mujeres en el ámbito de las STEM tiene como objetivo visibilizar a aquellas mujeres que han logrado romper las barreras en este sector. Con la campaña "Ingeniera... ¿por qué no?" se busca fomentar la reflexión sobre la necesidad de construir una sociedad más equilibrada e igualitaria en donde los estereotipos profesionales no limiten la elección de carrera de género.

La charla en el IES Alto Palancia forma parte de una colaboración más amplia entre la Fundación Isonomia, la Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales de la Universitat Jaume I y Nayar Systems.